



JARDINONS A L'ECOLE !



Profitant d'une belle et chaude journée ensoleillée, les élèves de PS et tous les MS ont effectué quelques plantations. Les enfants ont planté des tomates et des œillets d'inde dans les 4 jardinières de notre école.



Nous avons enlevé les plants des godets et observé leurs racines



Nous avons creusé des trous profonds pour enracer nos plants dans la terre



Puis nous avons rebouché délicatement les trous afin de ne pas abîmer nos plants qui sont fragiles...

Nous avons mis les tuteurs et arrosé abondamment nos plants.



Enfin, nous avons pris beaucoup de plaisir à transporter du paillage dans nos brouettes afin de recouvrir la terre pour garder un peu de fraîcheur.